

Advierte gobierno venezolano que vínculo de Colombia con OTAN vulnera zona de paz sudamericana



La Habana, 26 dic (RHC) Venezuela rechazó las conversaciones que mantiene el gobierno colombiano con la Organización del Tratado del Atlántico del Norte (OTAN) con miras a suscribir un convenio de cooperación que vulnera los acuerdos de paz de América del Sur.

En un comunicado, la Cancillería venezolana manifestó su firme oposición a los intentos del gobierno de Santos de introducir factores externos con capacidad nuclear en Latinoamérica.

El documento alerta que esos tratados violentan los acuerdos bilaterales y regionales de los cuales Colombia forma parte, como en el caso de Unasur y la Celac, a través de los cuales se declaró a América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

El pasado viernes, Santos informó que la OTAN había aceptado un pacto de cooperación militar para gestionar el posconflicto luego del acuerdo de paz con la guerrilla de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), refrendado el pasado 30 de noviembre por el Congreso tras 50 años de combates.

En junio de 2013, luego de un acuerdo suscrito por Colombia en Bruselas para intercambio de información y seguridad con la OTAN, países como Venezuela, Brasil, Ecuador, Bolivia y Nicaragua manifestaron su preocupación al considerar que el convenio amenazaba la estabilidad de la región.

El sucesor de Chávez, Nicolás Maduro, calificó entonces como "una idea aberrante" una alianza de Colombia con la OTAN, considerándola "un giro negativo" en la agenda de integración regional.

La situación se apaciguó cuando el ministerio de Defensa colombiano descartó una adhesión plena al organismo, opción que sí había sido planteada por el antecesor de Santos, Álvaro Uribe (2002-2010). (AFP, AVN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116647-advierde-gobierno-venezolano-que-vinculo-de-colombia-con-otan-vulnera-zona-de-paz-sudamericana>



Radio Habana Cuba